



Procès-verbal

Réunion du conseil d'établissement

École Sainte-Marie-et-du-Goéland

Tenue le 4 février 2025, à 19 h, à l'école Ste-Marie

Sont présents	Mmes	Mélanie Gilbert Alain Paradis Caroline Vallée Jessica Sauvageau Garneau Amélie Perreault Marie-Claude Raymond Valérie Perreault Nathalie Tessier Valérie Genest Isabelle Proulx Émy Gauthier-Robitaille Lisa-Marie Bélanger Amanda Tan	M.	Marc-Olivier St-Amant Geoff Diannsohn
Sont absents		Élodie Brochu Stéphanie Coallier-Brisson Vicky Bérubé-Leclerc Émilie Garneau		

Mot de bienvenue

Mme Amélie Perreault, vice-présidente, souhaite la bienvenue à tous.

Lecture et adoption de l'ordre du jour

Mme Perreault fait la lecture de l'ordre du jour.

Adopté par Émy Gauthier Robitaille, secondée par Valérie Perreault.

CE 24-25 # 18

Adoption et suivi au procès-verbal du 3 décembre 2024

Adopté par Isabelle Proulx, secondée par Valérie Perreault.

CE 24-25 # 19

Intervention du public

Aucune intervention.

Membres de la communauté

Aucune intervention.

Grille-matières

Mme Gilbert présente les 3 grille-matières de EPSM, EPGO et de la Boussole.

Il n'y a aucun changement sauf une période de soutien en anglais intensif.

Émy Gauthier Robitaille propose que les périodes de soutien ne soient pas la même journée que la demi-journée d'éducation physique afin d'éviter 4 jours complets d'apprentissage pour les élèves.

Cette proposition sera prise en compte lors de la création des horaires pour l'an prochain.

À EPGO, avec le projet passion-plein air, les heures d'arts dramatiques sont diminuées afin de maximiser davantage les occasions d'activités sportives et extérieures. La direction prévoit d'ailleurs diversifier davantage l'offre des activités du projet pour aller cibler toutes les facettes du plein-air.

La grille-matière sera corrigée pour la portion CCQ.

L'anglais intensif sera offert à EPGO et à EPSM en 6^e année. Aucun sondage ne sera envoyé aux parents. Le CÉ prend la décision en supposant que la grande majorité des parents seront en accord avec cette position.

Approuvé, avec modification, par Jessica Sauvageau Garneau, secondée par Marie-Claude Raymond.

CE 24-25 # 20

Budget de fonctionnement

Mme Gilbert présente le budget prévu l'an passé pour l'année 24-25.

Elle explique les différentes dépenses prévues.

Un remboursement de 10 000\$ doit être fait au ministère de l'éducation pour les coupures budgétaires annoncées en début d'année. Elle rassure les membres que ce sont de petits montants qui seront pris ici et là pour atteindre cette cible. Les élèves ne souffriront pas de ces coupures.

Approuvé par Marie-Claude Raymond, secondée par Jessica Sauvageau Garneau.

CE 24-25 # 21

Budget frais scolaires

Mme Gilbert a fait un rappel à plusieurs familles pour le paiement de leurs frais scolaires. Des arrangements de paiements ont été offerts pour alléger certaines familles.

Ouverture du service de garde lors de la semaine de relâche

Mme Sauvageau Garneau annonce que seulement 19 enfants se sont inscrits pour la semaine de relâche dans les 2 bâtiments. Le budget du service de garde serait alors déficitaire donc le service sera fermé pour la semaine.

Un courriel sera envoyé à tous les parents concernés pour l'annoncer.

Approuvé par Amélie Perreault, secondée par Valérie Perreault.

CE 24-25 # 22

Sorties scolaires

M. Paradis présente le tableau des sorties à venir.

EPGO : Ski St-Raymond, Ski de fond, Pentathlon des neiges, MILLER Zoo (fin d'année)

EPSM : Les enseignants sont intéressés à aller au Miller Zoo avec EPGO, à suivre.

L'activité du Pentathlon des neiges sera annoncée d'une façon plus graduelle l'an prochain car certains enfants se sentent plus nerveux à l'approche de cette grande activité.

Émy Gauthier Robitaille propose que EPSM puisse profiter des installations de plein-air de EPGO ainsi que de leur matériel. Le transport demeure une contrainte de prix.

Approuvé par Lisa Marie Bélanger, secondée Valérie Genest.

CE 24-25 # 23

Utilisation du gymnase

M. Paradis indique qu'une équipe féminine de basketball de l'ESSM utilisera le gymnase de EPSM pour des pratiques occasionnelles. Celles-ci ne bloqueront pas les plages horaires pour les autres activités sportives déjà prévues.

Approuvé par Marie-Claude Raymond, secondée par Valérie Perreault.

CE 24-25 # 24

Informations de la direction

22 000\$ provenant de l'aluminerie Alcoa seront investis pour les classes extérieures des 2 bâtiments.

Le basketball parascolaire est terminé pour cette année. Il fut difficile de recruter des marqueurs et des arbitres. M. Paradis s'est beaucoup impliqué pour que toutes les parties aient lieu.

L'athlétisme est à venir comme activité parascolaire pour les mois restants de l'année. Diverses épreuves seront expérimentées par les élèves.

Un avis d'éclosion de gastro-entérite a été émis par la Santé publique à EPSM à la fin janvier. Près d'une trentaine de cas ont été rapportés parmi les élèves. Nos concierges ont appliqué assidument les règles de désinfection.

Information du personnel

Valérie Genest informe le comité de la grande réussite du bazar du livre tenu en décembre à EPSM. Elle propose de renouveler l'expérience chaque année afin d'épurer les étagères de la bibliothèque et de permettre aux élèves d'acquérir des livres gratuitement.

Information du service de garde

Mme Sauvageau Garneau annonce que des Ipad ont été achetés pour les prises de présences et absences au service de garde à EPSM.

Ceci facilitera le travail des éducateur(trices) et de la technicienne et assurera une sécurité pour le suivi des allergies et problèmes de santé des élèves.

Après la semaine de relâche, un nouveau groupe de sport sera à l'essai le midi avec M. Raphaël Hamelin pour les 4^e - 5^e - 6^e année.

Il n'y aura aucuns frais additionnels pour les parents. La priorité sera donnée aux sports extérieurs lorsque la température le permettra. Une réponse favorable des parents au sondage est déjà notée.

Information du comité de parents

Amelie Perreault

Le 2 avril, à l'ESSM, aura lieu une conférence de Mathieu Arcand, destinée aux jeunes amateurs de jeux vidéo.

Information du comité EHDAA

Mme Gilbert rapporte les informations de sa rencontre au comité EHDAA.

Les critères de répartition des ressources professionnels (psychologie, psychoéducation, orthophonie) ont été expliqués.

Mme Gilbert confirme que la Boussole a maintenant plus d'heures allouées en psychoéducation.

Lors de la semaine de la persévérance scolaire, notre direction mettra en lumière, avec un montage photo, nos classes régionales pour partager toutes les activités qu'ils ont réalisées au cours des dernières semaines.

Le problème du taux d'absentéisme au secondaire chez les jeunes a aussi été abordé.

Critères de sélection de directions d'école

Les membres du conseil d'établissement (sauf les directions) se concertent pour proposer des critères de sélection qui mèneront au maintien d'un niveau d'excellence à la direction de nos écoles.

Affaires diverses

Rien.

Levée de l'assemblée

Isabelle Proulx propose de lever l'assemblée. Il est 20h30.

Mélanie Gilbert

Directrice

Stéphanie Coallier Brisson

Présidente du conseil